



(Le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

Supreme Court of Canada will commemorate its 150th anniversary in 2025 An invitation to reflect on the Court's role and legacy

OTTAWA, October 3, 2024 – The Supreme Court of Canada is pleased to announce the commemoration of its 150th anniversary in 2025.

Since it was established on April 8, 1875, the Court has shaped Canada's legal landscape. Its role and function have evolved over the years. Today, it serves as Canada's final court of appeal, and is the only bilingual and bijural apex court in the world.

“For a century and a half, the Supreme Court has served Canadians by deciding legal issues of public importance, and its decisions have provided the legal foundation for our strong and democratic country,” said the Right Honourable Richard Wagner, Chief Justice of Canada. “My colleagues and I look forward to engaging with Canadians on the Court's history, role and legacy as we recognize the anniversary under the theme 150 years of upholding the rule of law, building public trust, and serving our community.”

Anniversary Initiatives:

The Court will mark this important milestone through a series of events and initiatives intended to enhance awareness of the Court's work and strengthen public confidence in our justice system. The legal community, the public and the media are all invited to participate. The Court's anniversary initiatives will include:

- **Visits to five Canadian cities:** Members of the Court will visit five Canadian communities throughout 2025. Building on the success of the Court's visits to Winnipeg in 2019 and Quebec City in 2022, these visits are intended to promote a better understanding of the Court's role and function. Members of the public, students, journalists, and the legal and judicial communities will all have opportunities to participate and engage with members of the Court.

The visits will take place in the following cities:

- Victoria, British Columbia – February 3-4
- Moncton, New Brunswick – March 10-11
- Yellowknife, Northwest Territories – September 14-15
- Sherbrooke, Quebec – October 21-23
- Thunder Bay, Ontario – November 17-18

Additional information will be announced on the Court’s website closer to each visit.

- **A bilingual legal symposium** will take place on April 10-11, 2025, where judges of the Supreme Court, other Canadian and international courts, and the legal community will examine the Court’s role in the justice system and how it can continue to meet the changing needs of society.
- **An essay competition** for law students will focus on the Court’s landmark decisions, and **an art contest** for young Canadians ages 5-17 years old will also be held.
- **A reunion of current and former Supreme Court judicial law clerks** will take place in Ottawa from June 13 to 15, 2025.
- **A ceremonial ‘Opening of the Judicial Year’** on October 6, 2025, will provide an opportunity for the legal community to get together and reflect on current issues facing the justice system. Reviving an old tradition, this will be the first ceremonial opening at the Supreme Court in nearly four decades.

Details on all these initiatives are available on the [Court’s website](#). Additional anniversary activities will be announced in the coming months.

Finally, the Court unveiled today a commemorative logo symbolizing both its history and its future, as appears above. The logo will feature prominently throughout the 150th anniversary.

For more information, please contact:

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
Chambers of Chief Justice Richard Wagner
(613) 996-9296
Stephanie.Bachand@scc-csc.ca

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Cour suprême du Canada commémorera son 150^e anniversaire en 2025 **Une invitation à réfléchir au rôle et à l’héritage de la Cour**

OTTAWA, le 3 octobre 2024 – La Cour suprême du Canada est ravie d’annoncer la commémoration de son 150^e anniversaire en 2025.

Depuis sa création le 8 avril 1875, la Cour contribue à façonner le paysage juridique canadien. Son rôle et ses fonctions ont évolué au fil des ans. Aujourd'hui, elle constitue la cour d'appel de dernière instance au Canada, en plus d'être la seule cour suprême bilingue et bijuridique au monde.

« Pendant un siècle et demi, la Cour suprême a servi la population canadienne en tranchant des questions juridiques importantes pour le public, et ses décisions ont posé les fondements juridiques de notre pays stable et démocratique », a affirmé le très honorable Richard Wagner, juge en chef du Canada. « Mes collègues et moi avons très hâte d'échanger avec les Canadiens et Canadiennes au sujet de l'histoire de la Cour, de son rôle et de son héritage, alors que nous soulignons cet anniversaire sous le thème 150 ans à défendre la primauté du droit, à inspirer la confiance du public et à servir la communauté. »

Initiatives entourant l'anniversaire :

La Cour soulignera cette étape importante par une série d'activités et d'initiatives visant à accroître la sensibilisation aux travaux de la Cour et à renforcer la confiance du public dans notre système de justice. Les membres de la communauté juridique, le public et les médias sont tous invités à y participer. Ces initiatives comprendront :

- **Des visites dans cinq villes canadiennes :** Les membres de la Cour se rendront dans cinq collectivités canadiennes en 2025. S'inspirant du succès des visites de la Cour à Winnipeg en 2019 et à Québec en 2022, ces visites visent à favoriser une meilleure compréhension du rôle et des fonctions de la Cour. Le public, les étudiants, les journalistes et les membres des communautés juridique et judiciaire auront l'occasion de prendre part aux activités et d'échanger avec les membres de la Cour.

Les visites auront lieu dans les villes suivantes :

- Victoria, Colombie-Britannique – les 3 et 4 février
- Moncton, Nouveau-Brunswick – les 10 et 11 mars
- Yellowknife, Territoires du Nord-Ouest – les 14 et 15 septembre
- Sherbrooke, Québec – du 21 au 23 octobre
- Thunder Bay, Ontario – les 17 et 18 novembre

Des renseignements additionnels seront publiés sur le site Web de la Cour à l'approche de chaque visite.

- **Un symposium juridique bilingue** aura lieu les 10 et 11 avril 2025, symposium au cours duquel des juges de la Cour suprême, des juges d'autres tribunaux canadiens et internationaux et des membres de la communauté juridique examineront le rôle de la Cour dans le système de justice, ainsi que la façon dont elle peut continuer à répondre aux besoins changeants de la société.
- **Une épreuve de rédaction** pour les étudiants et étudiantes en droit portant sur des décisions judiciaires marquantes de la Cour sera organisée, de même qu'un **concours d'art** pour les jeunes Canadiens et Canadiennes de 5 à 17 ans.

- **Une réunion des auxiliaires juridiques de la Cour suprême actuels et antérieurs** se déroulera à Ottawa du 13 au 15 juin 2025.
- **Une rentrée judiciaire**, le 6 octobre 2025, donnera l'occasion aux membres de la communauté juridique de se réunir pour réfléchir aux enjeux actuels auxquels le système de justice fait face. Cet évènement ravive une vieille tradition, puisqu'il s'agira de la première cérémonie de rentrée judiciaire à la Cour suprême depuis près de quatre décennies.

Les détails concernant ces initiatives peuvent être consultés sur le [site Web de la Cour](#). Des activités additionnelles entourant le 150^e anniversaire seront annoncées dans les mois à venir.

Enfin, la Cour a dévoilé aujourd'hui un logo commémoratif symbolisant à la fois son histoire et son avenir, lequel est reproduit ci-dessus. Ce logo sera mis en évidence tout au long de l'année.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet
Cabinet du juge en chef Richard Wagner
613-996-9296
Stephanie.Bachand@scc-csc.ca